



Juni 2020

Liebe Kinder,

ihr habt es geschafft! Dieses besondere Schuljahr ist beendet, die Zeugnisse verteilt und die Ferien stehen vor der Tür.

Ihr habt uns in den Monaten der Schulschließung sehr gefehlt. Ohne euch geht Schule einfach nicht und es macht auch wenig Spaß, hier zu sein.

Umso schöner war es, dass wir nun noch zwei Wochen gemeinsam in den Klassen und Gruppen, aber auch als ganze Schule lernen, lachen und Spaß haben konnten. Das hat uns allen sehr gefehlt.

Wir sind sehr stolz auf euch, wie ihr dieses besondere Schuljahr gemeistert habt. Ihr habt viel mehr gelernt als Lesen, Schreiben, und Rechnen. Wir sind begeistert, wie gut ihr euch an die strengen Regeln gehalten habt, immer ein Lächeln im Gesicht hattet, auch unter der Maske, Rücksicht genommen habt und füreinander da wart. Ihr seid toll!

Euch 4.Klässlern möchten wir besonders danken! Wir hatten eine schöne Grundschulzeit mit euch und werden euch vermissen. Von Herzen wünschen wir euch alles Gute für den Start an der neuen Schule.

Wir wünschen euch sonnige Sommertage, mit ganz viel Zeit zum Erholen und Spielen. Vielleicht hilft euch unsere allerletzte „Hausaufgabe“ dabei- die „Sommer Bucket List“ 😊.

Genießt die Ferien und passt weiterhin gut auf euch.

Wir schauen gespannt und freudig auf die Zeit nach den Ferien. Dann starten wir hoffentlich als Kardinal-Frings-Schule wieder gemeinsam durch.

Alles Gute wünschen euch
die Schulleitung, die Lehrerinnen und das OGS-Team.

